

OCTOBER 1994

Proche Orient: les rendez-vous manqués de la démocratie

Homosexualité et morale chrétienne aujourd'hui

> Hannah Arendt et Simone Weil: deux pensées du social

OT MICH.

Le Pacte de responsabilité le Greco Une nouvelle de E Boyer





Homosexualité et morale chrétienne aujourd'hui

« Qui suis-je pour juger une personne homosexuelle? » Le pape François affirmait ainsi avec force l'égale dignité des personnes, quelle que soit leur orientation sexuelle. En réalité, qui connaît, au juste, la logique et le contenu de la morale catholique relative aux personnes homosexuelles?

La lecture de cet article est réservée aux abonnés.